

#SÜD-OST #NORD #SENIOREN 24. Mai 2022

Senior*innen des EVG-Ortsverbandes Magdeburg zum Erfahrungsaustausch in Bremen

Vom 17. Mai bis zum 19. Mai haben Senior*innen des Ortsverbandes Magdeburg Gewerkschafter*innen des EVG-Ortsverbandes Bremen besucht. Nach zweijähriger „Pandemiepause“ wurde es endlich einmal wieder Zeit, sich in Bremen zu einem aktuellen Erfahrungsaustausch zu treffen.



Die Freude war auf beiden Seiten groß, als unsere 9 Magdeburger „Delegierten“ bei Kaffee und Kuchen am Anreisetag von den „Bremern“ begrüßt wurden. Mit einer Kremserfahrt überraschten uns die Gastgeber, bei der es in das Bremer Umland ging!

Viele Themen wurden angesprochen und diskutiert. So zum Beispiel auch die im Juli anstehende Rentenerhöhung, das Entlastungspaket, bei dem die Rentner zurzeit noch nicht berücksichtigt wurden, die weitere Zukunft und Ausrichtung unserer EVG und natürlich auch der Krieg in der Ukraine.

Die Tage wurden immer mit einem gemeinsamen Abendessen beendet. Unser besonderer Dank für die hervorragende Organisation gilt den Bremer Kollegen Wolfgang Meyer und Hans-Jürgen Bartels

Wir werden diese Tradition natürlich beibehalten und freuen uns schon jetzt auf den im Herbst geplanten Besuch in Magdeburg, der hoffentlich nicht abgesagt werden muss!